
我们是君尊的祭司 

 

我们是君尊的祭司，我们是君尊的祭司的证据在哪里？就是那位“君尊的大

祭司长”——我们主耶稣基督的启示、祂的福音，特别祂的十字架叫祂得最大荣

耀的那个奥秘，他的人生观、价值观、世界观、历史观，他的属灵的眼光，都已

经在我们的身上了，他已经都给我们了，只是我们还没有到完全的地步而已，圣

灵也给我们了。所以，我们应该做君尊的祭司。阿们！ 

各位，所有的以色列人他们失败了，他们应该是君尊的祭司，君尊的祭司是

一种职份，天国的执事们应该要担当的传福音、做见证、活出基督、见证基督的。 

君尊的祭司的证据已经在我们的身上的话，有一样事情要相信，我们的生命

本身是君尊的祭司，你不讲话也是上帝会作工，各位相信这句话吗？明白这句话

的意思吗？以色列人是祭司的国度了，所以，他们什么都没有做了——红海分开；

他们什么都没有做了——但是旷野的苦水变成甜水；他们什么都没有作了——但

是他们去的地方亚玛力人被杀败；他们什么都没有做了，绕了耶利哥城——耶利

哥城垮下来了！ 

我们真的要相信，我们的生命跟世界的人不一样！因为有天使天军，我们真

的是相信《马太福音 18：10》，我们是真的相信《列王纪下》第 6章以利沙所看

到的火车火马，我们是真的相信《创世记》第 28 章，雅各在伯特利旷野所看到

的实况。这么容易的事，但是他们不遵从、他们不相信、不信从的话，这个功效

没有显现出来，反而恶魔仇敌的工作很严重。 

所以，到了大卫的时代，到了所罗门的前期，南方的女王也要过来，人过来

要学习的。甚至不用家家户户的去传福音，这样传福音也是主的呼召，有的人要

做，传福音是好的。但是圣经说，上帝要使用我们，有一个地方，讲一个道，改

变全世界的。马丁路得·金，他在美国华盛顿记念塔前面讲一个道，全世界改变

了。 

我们真的要明白，君尊祭司的所有条件、所有情报资料，都已经在我们身上，

如果下个礼拜开始，上帝从十诫开始、613 条诫律一条一条告诉你，全部成为你

的建殿的话，你会认识神，你会认识圣灵，用超自然的不正常的方法降临在西奈

山上的上帝，你能够会认识的。 

但是，以色列人是君尊祭司的国度变成——优越！优越症！优越的心，他们

生命是自私的，不是要荣耀上帝，要荣耀自己的那种生命是自顾自已，“选民意

识”是叫他们受咒诅的。所以把耶稣基督钉在十字架上的就是他们，圣殿永远是

外邦人的一个院子，在那里他们做买卖，都变成这样的。 

但是，这个末世 2000年以来，真正重生的圣徒，我们发现没有一个例外的，



都传福音，巴不得自己所爱的家人亲人都得我们所得的福音，因为他是君尊的祭

司，因为这样尊贵的生命在他的身上。我蒙恩的时候开始，为我的家族祷告，从

20岁到现在的话，就是 43年为他们祷告了。这是因为我们是祭司的很重要的证

据在我们身上。主让我们这样祷告，我们祷告主就成就了，这么简单的事，主的

话一点一划都不会废掉，我们真的要相信——我们是君尊祭司！ 

节选自 2019 年 7 月 14 日信息： 神在西乃山降临,与以色列民立约 (出埃及记

与我-27) 

 

 

 


